
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Mi�ion ist ein  für eine Zahl.

Eine einzige Mi�ion ist eine 1 mit sechs Nu�en dahinter: 1.000.000

Das Wort  kürzt man mit „Mio.“ ab.

Dank der Mi�ion kann man auch sehr hohe Zahlen sagen.

In  zum Beispiel

leben mehr als eine halbe Mi�ion Menschen.

Von der Erde bis zur 

sind es etwa 150 Mi�ionen Kilometer.

Eine Mi�ion ist schon eine sehr große .

Aber es gibt auch noch viel größere.

Tausend Mi�ionen sind eine .

Das schreibt man so: 1.000.000.000

Quellenangabe: Artikel: Million (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Million&amp;oldid=24746


